

- Communiqué de presse -

JEUDI 19 MARS 2015 :

3^{EMES} PRINTEMPS DE SAINT JOSEPH
« L'éducation thérapeutique à Saint Joseph »

Pour cette nouvelle édition, « les Printemps de Saint Joseph », le colloque des médecins de l'Hôpital Saint Joseph, étudient cette année « *L'éducation thérapeutique* », enjeu important aux yeux des pouvoirs publics.

L'éducation thérapeutique constitue une pratique que le Ministère de la Santé souhaite voir se développer dans les Etablissements de Santé. Elle intervient donc dans de nombreuses spécialités aussi diverses que les Soins Palliatifs, la Neurologie, la Diététique, l'Urologie, ou l'Ophtalmologie.

A destination du patient porteur d'une maladie chronique, l'éducation thérapeutique l'aide, ainsi que sa famille, à gérer au mieux sa vie avec une maladie chronique. Elle est un processus continu, qui fait partie intégrante et de façon permanente de la prise en charge du patient. Elle constitue un ensemble de pratiques visant à permettre au patient l'acquisition de compétences, afin de pouvoir prendre en charge de manière active sa maladie, ses soins et sa surveillance, en partenariat avec les soignants.

Au programme de ce colloque réunissant les médecins de l'Etablissement, une présentation générale de l'éducation thérapeutique à l'Hôpital Saint Joseph, puis une approche de la pratique au sein de différentes spécialités : les réunions de familles, un temps de réflexion et d'éducation dans la démarche palliative, Sclérose en plaques, yoga et groupes de parole (Neurologie), la Diététique des diabétiques, l'Urologie et l'autosondage, le réentraînement à l'effort (Kinésithérapie), le bon usage des lentilles (Ophtalmologie), l'éducation thérapeutique pour les biothérapies (Rhumatologie), l'Éducation thérapeutique en cours de traitement des hépatites virales C (Hépto-Gastro-Entérologie), un retour sur l'expérience des ateliers en pneumologie et oncologie...

Toutes ces interventions seront suivies d'un débat avec la salle.

Une soirée pour faire le point sur une thématique qui concerne de plus en plus de personnes, lorsque l'on songe que plus de 15 millions de personnes sont aujourd'hui touchées par une maladie chronique.

➤ **3^{èmes} Printemps de Saint Joseph : « L'éducation thérapeutique à Saint Joseph »**
Jeudi 19 Mars, 19h00
Salle de conférence de Vernejoul, Hôpital Saint Joseph
Inscription au 04 91 80 69 23/ 69 51, communication@hopital-saint-joseph.fr
Ouvert à tous

CONTACTS PRESSE :

Karine YESSAD - Directrice de la Communication Groupe Saint Joseph Marseille
Tél. : 04 91 80 68 68 - Mobile : 06 16 96 23 32- Email : kyessad@hopital-saint-joseph.fr